

Pinar del Rio et l'île de la Jeunesse accusent les plus importants dommages causés par Michael



La Havane, 9 oct. (RHC).- Suite au passage de Michael, ce lundi, à proximité du point le plus occidental de notre pays, la province de Pinar del Rio et l'île de la Jeunesse qui détient le statut de commune spéciale, sont les plus endommagées par ce phénomène naturel.

Les fortes pluies et les vents de Michael ont provoqué des inondations et des pénétrations de la mer dans ces deux territoires.

90% de la province de Pinar del Rio et 70% de l'île de la Jeunesse se retrouvent sans électricité après la chute de quatre lignes de haute tension.

Bon nombre de routes sont coupées à cause de la crue de fleuves.



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173502-pinar-del-rio-et-lile-de-la-jeunesse-accusent-les-plus-importants-dommages-causes-par-michael>



Radio Habana Cuba